

IFITITAH



Puji syukur kami panjatkan kehadiran Allah SWT atas ijin-Nya Jurnal Islamadina edisi Juni 2016 dapat kembali terbit. Mudah-mudahan selalu diberi kemudahan dalam penerbitan Islamadina untuk waktu mendatang. Besar harapan untuk dapat konsisten menjaga kontinuitasnya sekaligus terus meningkat kualitas isi dan penampilan. Dukungan semua pihak sangat dinantikan untuk sebuah ikhtiar guna tercapainya maksud tersebut.

Pada edisi ini Jurnal Islamadina memuat enam tulisan dari pemikiran reflektif maupun hasil hasil penelitian beberapa penulis yang selama ini *concern* dengan *islamic studies*. Kompetensi para penulis atas fokus kajian dalam tulisan masing-masing tidak diragukan lagi. Para penulis berasal dari internal UMP dan di luar UMP.

Pada edisi ini Ibnu Hasan membahas mengenai meninjau ulang kebijakan pemerintah bidang pendidikan tinggi keagamaan Islam. Setyawati dan Zakiyah yang membahas mengenai pelatihan pencegahan merosotnya moral santri melalui belajar seksualitas dengan kajian kitab kuning dan kesehatan reproduksi remaja di Pondok Pesantren Romlah Assomadiyah Kecamatan Cilogok. Wage dan A. Sulaeman yang membahas mengenai pemberdayaan pendidikan agama Islam di sekolah dan perguruan tinggi umum. Makhrus dan Putri Dwi Cahyani yang membahas mengenai pelatihan *creative writhink* pada Ikatan Pelajar Muhammadiyah Kabupaten Banyumas. Encep Saepudin dan Putri Dwi Cahyani yang membahas mengenai strategi mempersempit ruang gerak rentenir melalui kelompok masyarakat berbasis modal sosial di kampung Rahayu Purwokerto. Muhammad Yusuf yang membahas mengenai implementasi ekonomi syari'ah.

Para penulis telah banyak member kontribusi pemikiran dalam Jurnal Islamadina edisi ini, agar pemikiran menjadi luas dan wawasan bertambah serta sebagai bentuk apresiasi terhadap tulisan-tulisan para penulis pada edisi ini. Sehingga, diharapkan para pembaca membaca tulisan dalam jurnal ini. Mudah-mudahan bermanfaat. Kami juga menunggu tulisan-tulisan cerdas dari berbagai kalangan untuk kami muat pada edisi yang berikutnya.

Ketua Redaksi